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平 成 ２ ９ 年 館 林 市 議 会 第 ４ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．渋 谷 理津子  君 【一問一答】 

 

 

２．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の文化の保存

と活用について 

 本市の歴史的遺産や文化の普及啓発について

伺います。 

 

①「本市の文化」をどのように捉えているか。 

②城下町の歴史的遺産をどのように保存・普及・

活用しているか。 

③旧庁舎を文化の面からどのように捉えている

か。 

④本市の文化の向上のために、いま出来る事は何

か。 

 

教育長・所管

部長 

(2)つつじが岡パーク

インの利用再開に

向けた取組みの進

捗について 

 平成２９年第３回定例会における一般質問の

答弁について、どのように進捗しているか。 

 

①利用再開に向けてどのように進んでいるか。 

②市民や団体等の要望にどう応えていくか。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)まち・ひと・しごと

創生人口ビジョン

総合戦略の経過と

今後について 

 総合戦略も２７年度より前倒しして行われ、５

ケ年計画の半分以上が経過しました。現状、行わ

れた施策等に関しての進捗状況や、見直しも必要

な時期にさしかかっていると思われます。当市の

現状をどのように把握したらいいのか、課題を聞

き、現状から今後の方向性について問う。 

 

①重要業績評価指標（ＫＰＩ）について問う。 

②戦略計画の検証をどのようにしてきたかにつ

いて問う。 

③合計特殊出生率と婚姻の推移等について問う。 

④「移住」「定住」の促進について問う。 

⑤空き家の利活用の促進について問う。 

⑥特定空家に関して問う。 

⑦総合戦略の検証を踏まえ、今後どう進めていく

のか。 

 

市長・所管部

長 
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３．野 村 晴 三  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)多々良保安林周辺

の公共施設等の活

用について 

 多々良保安林周辺には多くの公共施設があり、

地域住民の健康増進や福利厚生の向上に寄与し

ているが、これらの公共施設の連携を深め、より

細やかな利活用を推進することが求められてい

ます。 

 今後の展望や公共施設のあり方などについて

お伺いします。 

 

①彫刻の小径の現状について問う。 

②彫刻の小径と館林美術館との連携について問

う。 

③高根運動場と多々良公民館を結ぶ道路につい

て問う。 

④旧職業訓練校の建物の利用状況について問う。 

⑤旧館林地区農業指導センターを生かした障が

い者総合支援センターとの連携について問う。 

 

所管部長 

 

(2)本市と板倉町との

合併協議と今後の

進展について 

本市と板倉町との合併協議が諸事情により半

年間遅れて進められています。１１月２４日に第

９回合併協議会が開催され、合併協定項目も順調

に審議決定されていますが、今後協議を進めてい

く上での課題や住民説明会などについてお伺い

します。 

 

①合併の目的の一つである持続可能なまちづく

りの基本的な考え方について問う。 

②市民の合併へ対する関心や盛り上がりについ

て問う。 

③今後の協議会での協定項目で予想される高い

ハードルについて問う。 

④新市基本計画による住民説明会の開催手法等

について問う。 

⑤重要な政治課題である合併問題に対する市長

の責務について問う。 

 

市長・所管部

長 
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４．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)環境保全と安全対

策について  

 自然豊かな本市に産業廃棄物等を県等の許可

なく不法に投棄した。今後、本市において条例制

定を予定しているが、どこまで対応を考えている

のかについて質問します。 

 

①産業廃棄物等の赤羽地区埋め立てについて元

農地からの地目変更の経緯について問う。 

②地目変更に対し県との係わりについて問う。 

③現在工事中である、特に大量の盛り土について

問う。 

④開発業者の責任について問う。 

⑤当案件に対し、市長の考えを問う。 

 

市長・所管部

長 

(2)館林消防本部の移

転と広域防災拠点

について  

 館林消防本部の移転に伴う、広域防災拠点とし

ての方向性や本市の財政的な負担や安心して暮

らせる市民サービスの向上等について質問しま

す。 

 

①合併に伴う（１市４町から１市３町の）本市に

対する財政的負担の想定について問う。 

②市民への防災無線放送について問う。 

③市民の生命を守るために、本市防災の今後の進

め方について問う。 

 

市長・所管部

長 
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５．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

６．小 林   信  君 【総括質問】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)子どもの生活実態

調査の結果と活用

について  

 子どもの生活実態調査の結果を今後の子育て

支援や子どもの貧困対策等にどのように生かす

のか。 

 

①子どもの生活実態調査の目的は何か。 

②調査結果をどのように活用するのか。 

③子どもの生活実態調査で「見えてきた課題」は

何か。 

④クロス集計分析項目はどのように決めたのか。 

⑤「子どもの学習支援事業の中学生への拡充」の

見通しはどうなっているか。 

⑥「子どもの生活習慣・環境における支援の充実」

の想定される対策事業に児童館や学童クラブ

がなぜ入っていないのか。 

⑦「こども食堂等子どもの居場所運営団体との連

携」の現状と課題は何か。 

⑧「就労・経済的支援体制の充実」では「ひとり

親家庭の経済的自立支援の充実を図る」とされ

ているが、ひとり親家庭以外への支援は必要な

いのか。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)安全安心なまちづ

くりについて  

 近年不審者や子どもや女性の連れ去り事件な

どの犯罪が増加しており、市民の安全安心の確保

や犯罪の抑止を図るため、防犯カメラの設置等に

ついてお尋ねします。 

 

①市内の防犯カメラの設置状況について。 

②防犯カメラ設置の考え方について。 

③市内全域の行政区を単位に設置する計画につ

いて。 

 

所管部長 

(2)高齢者通院等タク

シー助成事業の拡

充について 

 

 

 

高齢者等が生き生きと社会参加や買い物を楽

しむために、現在の通院等タクシー助成要綱の拡

充についてお尋ねします。 

 

①利用の現状と課題について。 

②高齢者や買い物弱者の社会参加などの支援を

拡充する考えについて。 

 

所管部長 
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７．向 井   誠  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)つつじが岡公園の

あり方について 

 館林つつじサポーターズ倶樂部が設立された

ことを受け、今後のつつじが岡公園のあり方を問

う。 

 

①館林つつじサポーターズ倶樂部の概要につい

て問う。 

②「日本遺産」認定の要件は何か。 

③市としてどんな協力、支援を行っていくのか。 

④四季型公園化への進捗状況は。 

⑤有料入園者数について問う。 

⑥市民の有料入園者数について問う。 

⑦サポーターズ倶樂部会員の入園料無料化の考

えについて問う。 

⑧市民の入園料無料化についての考えは。 

 

所管部長 

 

(2)災害時の対応と防

災ラジオについて 

 本年１０月の台風２１号による被害への対応

等を踏まえ、情報伝達の効果が高いと考えられる

防災ラジオについて市の考えを問う。 

 

①台風２１号の被害状況について問う。 

②避難の状況について問う。 

③板倉町の防災ラジオ導入についての認識は。 

④館林市の防災ラジオ導入についての考えは。 

⑤市長の防災ラジオ導入への考え方について問

う。 

 

市長・所管部

長 

 

 


